

# *L'autoroute nationale fait l'objet d'un vaste travail de réparations et d'entretien*

---



La Havane, 22 août, (RHC).- Raúl Díaz, directeur du Centre National de ponts et chaussées, a annoncé ce jeudi un vaste programme pour la réparation et l'entretien d'importantes routes de notre pays.

Il a précisé que près de 100 mille tonnes d'asphalte ont été destinées à l'entretien de l'autoroute nationale.

Le programme pour la réparation et l'entretien de routes accorde la priorité à celles qui soutiennent le développement touristique du pays, à la route qui relie La Havane au port du Mariel, la route centrale et la route connue chez nous comme la Voie Blanche qui longe le littoral nord depuis La Havane jusqu'à la station balnéaire de Varadero, dans la province de Matanzas.

Au début du mois, le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a appelé à profiter au maximum des ressources dont dispose notre pays pour améliorer le réseau routier et ferroviaire dont l'état est loin d'être l'idéal.

Ce thème a figuré parmi les points évalués par le président cubain au cours d'une réunion sur le programme d'amélioration du réseau routier et ferroviaire appliqué dans tout Cuba.

Miguel Díaz-Canel a alors insisté sur la nécessité d'utiliser toutes les technologies dont dispose notre pays pour l'entretien et la réparation des voies afin de freiner leur détérioration.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/199743-lautoroute-nationale-fait-lobjet-dun-vaste-travail-de-reparations-et-dentretien>



**Radio Habana Cuba**